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平成２６年度 第１回加西市立図書館協議会 議事録 

 
日  時 平成２６年６月２３日（火） １５：００～１６：１５ 
場  所 アスティアかさい３F ＯＡルーム 
出 席 者 委員８名：小林剛、岡本教穂、阿部勇、藤原美穂、本玉元、岡臣子、岡章雄、岡

田亘 
教委・図書館３名：松本教育長、上坂館長、増田主任 

欠 席 者 ２名：田井和美、岡田まゆみ 
 

１．開会 上坂館長が開会を伝えた（１５：００） 
 
２．協議会長あいさつ 
   本日の会議出席に対するお礼、雑誌スポンサー制度成果上がっていることへの評価とさら

に親しみのある図書館を目指してほしい旨のあいさつがあった。 
 
３．教育長あいさつ 
   郡立図書館から数えると当館は１１５年の歴史がある。さらなる図書館サービスの充実を

目指したい旨のあいさつがあった。 
 
４．委員紹介 
   事務局が、委員の自己紹介を依頼し、委員及び職員が座席順に氏名等簡単に自己紹介した。 
 
５．議事 
 上坂館長が、これからの議事の進行を本玉会長に依頼した。 
（１） 平成２５年度図書館事業のまとめについて 
事務局：資料により説明（特に意見なく承認される。） 

（２） 雑誌スポンサーの応募状況について 
事務局：平成２６年６月２３日現在、１６団体、２６誌のスポンサー申し出があったこと、県

下でも最大の広がりを見せていることを説明。 
委 員：新たに一企業から雑誌スポンサーへの申し出を聞いているので紹介する。 
事務局：さっそく事務局から企業に出向き、説明する。 

（３） 平成２６年度図書館事業計画について 
事務局：資料により説明（特に意見なく承認される。） 

（４） 運営規則の改正について 
 事務局：館内の貸出冊数上限の引き上げと条項の文言の変更を説明。 
 委 員：平成２３年度アンケート要望を対してやっと改善が見られた。さらに利用者のニーズ

にこたえる努力をしてほしい。 
 委 員：返却された雑誌をスタッフが戻す時に棚奥に押し込むと大きな音がするので耳障りに

感じている利用者も多いと思う、気を付けてほしい。 
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 事務局：さっそく対応を考える。 
 委 員：子供たちに読んでほしい多くの名作絵本が閉架書庫に入ってしまっており、一般の利

用者に利用されにくい。できるだけキッズコーナーの書棚に並べてほしい。 
 事務局：検討課題として承る。 
 委 員：某大学の司書セミナーにおいて情報サービス、公共図書館活性化プランで加西市立図

書館がモデルになっていると聞いた。 
 事務局：なにかできることがあれば協力したい。 
 委 員：赤毛のアン関連の本を持っている。こころみとして当時のお菓子、料理を復元できた

ら面白いのではないか。後日資料持参する。あと雑誌スポンサーについて、図書館貸出

レシートにもスポンサー企業名入れている館があったと記憶している。 
 委 員：「読書通帳」については、個人的には大人が使う分については、いくらか有料でもいい

ので生涯残すことができるようなものにしてほしい。 
 委 員：羅漢ギャラリーと図書館のｵｰﾌﾟﾝﾐｭｰｼﾞｱﾑ、ﾊﾟﾈﾙｷﾞｬﾗﾘｰとが連携して活用できれば幅広

い利用者に観てもらえると思う。 
 委 員：図書館のスタッフの関係もあるが、小学校にも巡回図書サービスができればいいのだ

が。 
 事務局：本日の意見を図書館運営の中でできるだけ反映していきたい。 
 
６．連絡事項 
   事務局から、次回はまた諮問事項出てきたときに開催させていただきたく、そのときに具

体的日程は調整さていただきたいと諮り、了解をえた。 
 
７．閉会 岡副会長が閉会の挨拶をした。（１６：１５） 


